374	UTBM Service communication	France Bleu	21 novembre 2024
		Site web	Intelligence artificielle - Art - traduction émotion

## L'UTBM de Montbéliard présente une première mondiale grâce à l'intelligence artificielle

Une première mondiale aura lieu ce jeudi après-midi au campus de l'UTBM de Montbéliard, des enseignants-chercheurs ont travaillé avec l'artiste plasticienne de Montbéliard Lina Khei pour mettre au point un fauteuil capable de saisir nos émotions et les projeter sur un écran géant



Une expérience inédite d'art par le biais de l'intelligence artificielle est proposée cet après-midi à partir de 16 heures 30 sur le site de l'UTBM de Montbéliard. Le spectateur est invité à prendre place dans un fauteuil truffé de capteurs capables d'analyser nos émotions et les traduire en image sur un écran géant. Une première mondiale et l'aboutissement d'une coopération entre l'artiste plasticienne montbéliardaise Lina Khei et l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard. Yassine Ruichek, enseignant-chercheur à l'UTBM et spécialiste de l'intelligence Artificielle était l'invité d'Ici matin à 7 heures 30 Thierry Campredon